

OMBUDSMAN KALBAR SERAHKAN HASIL PENILAIAN KEPATUHAN POLRES SE-KALIMANTAN BARAT

Sabtu, 23 Maret 2024 - kalbar

Pontianak - Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Kalimantan Barat, Tariyah menyerahkan secara langsung rapor hasil Penilaian Kepatuhan Penyelenggaraan Pelayanan Publik Tahun 2023 untuk Polres se-Kalimantan Barat kepada Wakapolda Kalimantan Barat, Brigjen Pol Roma Hutajulu pada Kamis (21/03/2024), bertempat di Mapolda Kalimantan Barat. Turut hadir Irwasda Polda Kalimantan Barat, Kombes Pol Sigit Jatmiko, Kepala Biro Perencanaan Polda Kalimantan Barat, Kombes Pol Yulia Agustin Selfa Triana, dan Kepala Keasistenan Pencegahan Maladministrasi Ombudsman Kalbar, Tari Mardiana.

Tariyah menyampaikan bahwa terdapat beberapa catatan untuk penilaian polres tahun 2023 lalu. "Secara rata-rata nilai penilaian polres se-Kalimantan Barat dari tahun 2022 dengan tahun 2023 itu turun. Kemudian kalau dilihat dari jumlah Polres yang ada di Zona Kepatuhan Hijau sama yaitu 3 Polres. Namun sayangnya, yang konsisten dan mampu bertahan pada zona tersebut hanya Polres Singkawang. Sisanya nilainya fluktuatif, bahkan beberapa mengalami penurunan," ungkap Tari

Berdasarkan hasil penilaian, terdapat 3 Polres yang berada pada Zona Hijau Kepatuhan Kualitas Opini Tinggi, yaitu Polres Singkawang, Sanggau dan Sintang, 10 Polres berada pada Zona Kuning kualitas sedang yaitu Polres Ketapang, Kubu Raya, Sekadau, Pontianak, Landak, Mempawah, Sambas, Kapuas Hulu, Bengkayang, Melawi, dan 1 Polres masuk Zona Merah yaitu Polres Kapuas Hulu.

Tariyah berharap kepada Wakapolda dan jajaran dapat mendorong polres-polres untuk lebih siap dan komitmen melakukan perbaikan pelayanan publik.

"Untuk Polres yang sudah baik nilainya, tentu patut diapresiasi dan yang masih kurang maksimal bisa dilakukan monitoring dan evaluasi apa saja yang menjadi kendala dan hambatan di lapangan saat penilaian," tegas Tari.

Dalam kesempatan tersebut, Wakapolda Kalimantan Barat, Roma, sangat mengapresiasi kegiatan yang diinisiasi oleh Ombudsman Kalbar. Selain itu, Wakapolda dan jajaran Polda Kalimantan Barat berkomitmen untuk melakukan evaluasi internal dalam waktu dekat

"Harapannya di tahun 2024, Polres di Kalimantan Barat bisa menyumbang nilai yang maksimal dalam penilaian untuk Kepolisian RI, kalau bisa bukan hanya hijau biasa tapi dapat nilai hijau tua semuanya (kualitas tertinggi)," tutup Roma.

(Keasistenan Pencegahan Maladministrasi Perwakilan Kalimantan Barat)